LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa:

"LAS EMPRESAS PÚBLICAS SE SUMAN A LA CAUSA DE LOGRAR UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA DE GÉNERO"



ADIF, AENA, ICO, Renfe, Correos y Telégrafos y Loterías y Apuestas del Estado se han adherido a la iniciativa "Empresas por una Sociedad Libre de Violencia de Género".

En un acto presidido por la Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad estas empresas públicas se han comprometido a colaborar en la sensibilización sobre la violencia contra la mujer y a formar parte de esta red empresarial, creada en 2012 y que ya cuenta con 56 empresas privadas, seis empresas públicas y dos entidades colaboradoras en materia de inserción de mujeres que sufren violencia de género.

Al amparo de esta iniciativa se han desarrollado más de 60 actuaciones de sensibilización, entre las cuales destaca la difusión de la campaña "Hay salida" utilizando novedosos canales de comunicación de las empresas, como sus vehículos y camiones, sus escaparates, probadores, separadores de la compra en las cajas de las grandes superficies, logrando además implicar a sus trabajadores y directivos en este movimiento.

La especial vocación de servicio público de las empresas públicas que se han adherido y los múltiples canales de comunicación y difusión con los que cuentan van a permitir desarrollar nuevas actuaciones de sensibilización que lleguen a más personas y aumenten el grado de concienciación social.

Madrid, 11 de junio de 2013

